

Während das öffentliche Leben langsam wieder zunimmt, bleiben familiäre Belastungen bestehen. Nach wie vor geschlossene Kinderbetreuung, Schulen und Freizeitangebote, weiterhin eingeschränkte Kontakte zu Personen außerhalb des Haushalts, das Arbeiten im Homeoffice oder eine plötzliche Quarantänemaßnahme stellen viele Familien immer noch vor zusätzliche Herausforderungen. Ängste und Sorgen um die Zukunft von Seiten der Eltern treffen auf eingeschränkte Möglichkeiten der Freizeitgestaltung auf Seiten der Kinder, Jugendlichen und jungen Erwachsenen. Damit Eltern, Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene auch die kommenden Wochen gut überstehen, steht Ihnen weiterhin das **Familien-Krisentelefon** der Jugend- und Elternberatung des Caritas-Zentrums Dachau zur Seite. Unser Team therapeutischer Fachkräfte aus Psychologie, Pädagogik und Sozialpädagogik unterstützt Sie beim Finden von Lösungen und Bewältigen kleinerer und größerer familiärer Krisen.



**Caritas**  
Nah. Am Nächsten

**JUGEND- UND ELTERNBERATUNG  
DES CARITAS-ZENTRUMS DACHAU**

**Familien-Krisentelefon**  
für Eltern, Kinder und Jugendliche  
**08131 / 298 – 1500**  
Montag und Freitag von 09:00 – 16:00 Uhr

